

# Sida : On était sur le point de trouver le vaccin miracle ?

Un vaccin expérimental contre le sida, testé en Thaïlande sur quelque 2500 patients consommateurs de drogues, a échoué, révélant son incapacité à bloquer le virus mortel qui a d'ores et déjà tué près de 30 millions de personnes dans le monde, a annoncé VaxGen Inc., une compagnie spécialisée en biotechnologie, à l'origine du vaccin.

L'échec de ce test était toutefois attendu après que ce laboratoire basé à Brisbane en Californie eut annoncé en février dernier qu'un test effectué sur un échantillon plus large avait échoué.

Les résultats de l'expérimentation thaïlandaise ont montré une nouvelle fois à quel point le virus du sida est malin pour battre le système immunitaire du corps humain, ont précisé mercredi les responsables de VaxGen.

«L'issue de ce test nous rappelle encore une fois à quel point il est difficile de combattre le VIH et à quel point il est important pour la communauté internationale de santé publique de redoubler d'efforts pour développer un nouveau vaccin», a déclaré le président de VaxGen, Donald Francis.

La plupart des chercheurs sur le sida sont d'accord pour dire que les vaccins seront le seul moyen véritablement efficace pour contrôler la pandémie qui a déjà tué 28 millions de personnes dans le monde et infecté 42 autres millions, la majorité d'entre elles vivant en Afrique.

Une dizaine d'autres vaccins sont actuellement testés sur 12 000 volontaires à travers le monde, mais aucun d'entre eux n'est dans une phase aussi avancée que celui de VaxGen, qui a connu deux échecs cette année.

Suite de l'article : [Cyberpresse.ca](http://Cyberpresse.ca)

*Par*

**Publié sur Cafeduweb - Archives le vendredi 14 novembre 2003**

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/3705-sida-on-etait-point-trouver-vaccin-miracle.html>